

Guadalajara, Jalisco, 16 de noviembre de 2010

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco

te invita

mañana miércoles 17 de noviembre, a las 18:00 horas,
en las instalaciones del Centro Metropolitano del Adulto Mayor (Cemam)

(cerrada Santa Laura s/n, entre Santa Ana y Las Torres,
colonia Santa Margarita, Zapopan)

a la

Graduación de la Primera Generación 2010

Semillas en Crecimiento*,

a la que asistirá el presidente de la CEDHJ,

Felipe de Jesús Álvarez Cibrián.

*La Asociación Mexicana Preeducación y Beneficencia, AC, (Ampebac) y la Asociación Jalisciense de Padres de Familia en contra de la Violencia y el Acoso en la Educación Básica, AC, (Asjapavaac), con el apoyo de la CEDHJ, dieron inicio al proyecto Semillas en Crecimiento con el objetivo de educar y capacitar a grupos de niñas, niños y adolescentes como promotores de la cultura de respeto a los derechos humanos, con la finalidad de reforzar en los menores de edad los valores sociales, la convivencia sana y el desarrollo humano. Se gradúan 43 niños, con edades entre 7 y 16 años de edad.

Atentamente

Dirección de Comunicación Social

-o0o-